



Un vecino camina por la recién remodelada calle Azucena de Villamayor, con el aparcamiento a un lado. EÑE

Adiós al barro al aparcar en la calle en Villamayor

● La nueva imagen del vial incluye **plataforma única** y evita la tierra del aparcamiento

EÑE

Villamayor de Armuña—La transformación de la céntrica calle Azucena, en la localidad de Villamayor de Armuña, ya es una realidad y se ha abierto al tráfico totalmente reformada y adaptada a la nueva imagen de los viales del municipio, en plena transformación desde hace tres años y en la que ya se ha actuado en las calles Regadera, Iglesia, Larga y Rincón. Con una plataforma única y zona diferenciada de acerado, ejecutado con loseta de

granito y perímetro rojo, y de la calzada, diseñada con adoquines negros, la calle Azucena se adapta al estándar que el Consistorio aplica a las puestas al día que se llevan a cabo en la localidad para adecuar y unificar la imagen de los puntos más transitados en el centro del municipio.

La importancia de la calle Azucena nace tanto de su trazado, de más de doscientos metros, como de la peculiaridad de que tan solo tiene viviendas en uno de sus lados, ocupando el otro un solar sin urbanizar que desde hace décadas viene utilizándose como aparcamiento no regulado al ser suelo urbano no consolidado. Para la obra se han reservado cerca de 135.000 euros, puesto que la zona presentaba has-

ta ahora un estado deficiente, tanto en las zonas con acerado, que ni eran uniformes ni llegaban a la totalidad de la longitud de la calle, como en la capa de rodadura del asfalto, que presentaba distintos arreglos e incluso zonas hormigonadas, debido a las reparaciones y zanjas que se han tenido que llevar a cabo a lo largo de los años. La nueva imagen que se le ha proporcionado al vial permite incluso enlazar la calle Caseta con la calle Escuelas, ubicada en la zona más alta, puesto que se trata de una cuesta con un 5% de inclinación. Cabe destacar que las actuaciones están a punto de completarse ya que no se han tenido que tocar las redes de abastecimiento y saneamiento, puesto que se sustituyeron hace pocos años.



Nueva directiva para la Asociación de Jubilados y Pensionistas de Salamanca

La localidad de Villares acogió la asamblea para elegir la nueva directiva de la Asociación de Jubilados y Pensionistas de Salamanca que aglutina a 250 agrupaciones y más de 3.000 mayores. José María Regalado es el nuevo presidente y señaló entre sus objetivos “revitalizar las uniones comarcales de varias zonas y contactar con las instituciones para que se nos tenga en cuenta como interlocutores”. EÑE



Diplomas de formación en Aldeatejada

Los ocho participantes que a lo largo de los 9 meses se han formado en la Acción de Formación y Empleo de Aldeatejada han completado su itinerario formativo en el que han realizado mejoras en pavimentos de aceras y accesibilidad además de labores de pintura. EÑE



Ana María Martín y David Mingo, en la firma del convenio. EÑE

Santa Marta apuesta por la salud bucodental para los niños y mayores

● Desde el año 2015 el acuerdo ha beneficiado a más de 360 vecinos

Santa Marta de Tormes— El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha renovado con la Universidad de Salamanca los dos convenios que recogen servicios odontológicos a precios reducidos y gratuitos, para niños de entre 6 y 14 años y para mayores de 60 años.

La finalidad de estos convenios es mejorar la calidad de vida de la población infantil y también del colectivo de mayores a través de la promoción de la salud bucodental. Una finalidad a la que se dará cumplimiento mediante la Clínica Odontológica con la que cuenta la Universidad, y que será donde se presten los servicios a los santamartinos, según explicaron durante el acto de la firma la vicerrectora de Ciencias de la Salud y Asuntos Sociales, Ana María Martín Suárez, y el alcalde de Santa Marta de Tormes, David Mingo.

“Es un ámbito de la salud muy importante al que no todo el mundo tiene acceso ya que no lo cubre la Seguridad Social. Por eso en Santa Marta intentamos facilitar a niños y mayores los servicios más fundamentales en este campo, como son las revisiones periódicas o las limpiezas. Son dos colectivos muy vulnerables: en el caso de los niños porque están en pleno desarrollo y un mal cuidado bucodental puede condicionar su bienestar futuro, y en el caso de los mayores, porque necesitan reforzar estos cuidados”, explicó David Mingo, alcalde de Santa Marta.

El convenio para niños de entre 6 y 14 años lleva operativo desde el 2015. Este colectivo, junto con el de los mayores, cuyo convenio es más reciente, ha manifestado un importante interés por las ventajas que ofrece el acuerdo, puesto que más de 360 vecinos se han beneficiado del mismo.

Siete municipios del alfoz de la capital tienen este acuerdo: Carbajosa, Villamayor, Terradillos, Aldeatejada, Castellanos de Moriscos, Cabrerizos y Santa Marta.